



casamontaña
EL CABANYAL 1836



La mejor vela y enología se encuentran en la Universitat de València

**Vino a Toda Vela reunirá a prestigiosos especialistas,
artistas y bodegas de todo el mundo**

Vino a Toda Vela (VaTV) es una representación del mundo del vino en pequeña escala, un encuentro de algunas de las bodegas más distinguidas de los cinco continentes. Un intercambio cultural y también un disfrute de los sentidos. Lo señalan sus organizadoras: Verema.com, Casa Montaña y la Universitat de València, en una rueda de prensa que se celebró el pasado 4 de abril, en el edificio histórico de la Nau y que contó con la presencia de José Luis Contreras, profesor de la Universitat de València y socio fundador de Verema.com; Emiliano García, responsable del restaurante Casa Montaña y vicepresidente del Comité Ejecutivo de la Federación Española de Hostelería, y Marta Valsangiacomo, vicepresidenta Feria Vinoelite, uno de los patrocinadores.

VaTV se desarrollará en su parte central los días 20 y 21 de abril, coincidiendo con la celebración de la Louis Vuitton Cup, en el contexto de la 32ª edición de la Copa del América que se realiza en Valencia. Durante estos días se intentará aproximar la cultura del vino a través de conferencias y ponencias, mesas redondas, presentaciones de bodegas y catas, con prestigiosos especialistas entre los que se encuentran: Stephen Charters, *Master of Wine* (tan sólo 253 personas de todo el mundo, entre las que no hay ningún español, tienen esta calificación concedida por The Institute of Masters of Wine de Reino Unido, la entidad que otorga el máximo logro educativo para el conocimiento del mundo del vino); Gerry Dawes, periodista de EEUU especializado en gastronomía y vino español; Jonathan Nossiter, cineasta y director del film Mondovino; Joaquín Vila, de Vila Viniteca, conocido importador y distribuidor de vino localizado en Barcelona, o el prestigioso enólogo, Telmo Rodríguez, entre otros. Además también asistirán el actor Imanol Arias, el director José Luis Cuerda y otros muchos representantes del mundo del arte y la cultura entusiastas de difundir la cultura del vino. Entre los moderadores de las mesas redondas, se encuentran los periodistas Carlos Llamas (SER) y Mara Torres (TVE).

Las conferencias, que se celebrarán en el Aula Magna de la Nau (*consultad programa al final de este documento*), podrán seguirse desde el claustro, a través de pantallas. Las entradas a todos los actos son abiertos al público excepto las miniferias, para las que se requiere invitación. Asimismo en la Nau se proyectará durante las dos jornadas

que dure VaTV el documental *Territori Enològic*, una producción del Taller d'Audivisuals de la Universitat, y se instalarán algunas de las imágenes de la exposición Vitigrafies, de Miquel Francés.

Además del grueso de acciones que se realizarán en la Nau los días 20 y 21 de abril, VaTV también ha diseñado otras jornadas de difusión de la cultura del vino que se realizarán durante los meses de mayo y junio en los diferentes campus de la Universitat. Durante estas jornadas se realizarán actividades culturales y de ocio (pases de películas, mesas redondas, conciertos de música, maridajes de música y vino, degustaciones,...) orientadas a toda la comunidad universitaria y el resto de la sociedad civil que se quieran unir a estas celebraciones.

Emiliano García, uno de los organizadores, explica cómo surgió la idea de Vino a Toda Vela: “La inquietud por el conocimiento del mundo del vino, provoca que las bodegas del resto del mundo quieran tener presencia en España, y que las españolas quieran estar en el resto del mundo. Dos mil años antes de Jesucristo el vino viajaba por mar y, actualmente, la comercialización del vino sigue siendo a través del mar; así que coincidiendo con la Copa del América, en la que, exceptuando a Suecia, el resto de los países participantes son productores de vino, es bonito que Valencia sea también el punto de encuentro de la internacionalidad del vino y que el mar siguiera siendo su principal vehículo de comunicación”.

Los principales países de la Copa del América, representados en las regatas por diferentes sindicatos, estarán presentes a su vez en la Nau a través de sus bodegas y sus vinos. Así, bajo el intento de entender y disfrutar de la naturaleza particular de cada zona vinícola, acudirán bodegas de cinco continentes. Entre otras hay cerca de 30 bodegas de Alemania, China, Estados Unidos, Francia, Italia, Nueva Zelanda, República Sudafricana y Suiza. Además de 20 bodegas españolas y otras once valencianas de las más prestigiosas del panorama vinícola nacional. A título de ejemplo, Château Angelus, Château Cos d'Estournel, Château Baron Phillip Rothschild, Champagne Pol Roger, Azienda Agrícola Roberto Voerzio, Azienda Collemasari, Markus Molitor, Helmut Dönhoff, Luc Massy, Jean Louis Germanier, Shaffer, Wineri Mondavi, Bodegas Alvaro Palacios o Vegasicilia, serán algunas de las bodegas que presentarán sus vinos a todos los asistentes a VaTV.

Todas quedarán instaladas en el edificio histórico de la Nau para que los asistentes puedan viajar a diversas partes del mundo de manera inmóvil desde el Claustro de la Universitat, a través de los vinos de estas bodegas de diferentes países. Cabe destacar que está previsto que los sindicatos participantes en las regatas se desplacen a VaTV para participar en sus actos.

La trayectoria de los organizadores de Vino a Toda Vela es dilatada en la difusión de la cultura del vino. Verema.com es actualmente uno de los mayores puntos de encuentro en Internet a nivel mundial para los aficionados a la cultura del vino, especialmente en habla hispana. Por su parte, Casa Montaña, fundada en 1836 y ubicada en el histórico barrio del Cabanyal, es una de las referencias gastronómicas más reconocidas y de mayor personalidad de la ciudad de Valencia. La Universitat de València, fundada hace más de 500 años, también apuesta a través de este evento por las nuevas formas de cultura e investigación y su difusión.

Vino a Toda Vela cuenta entre sus principales apoyos con el patrocinio de Feria Valencia, donde los días 18, 19 y 20 de abril se celebra la Feria Vinoelite, un encuentro con más de un centenar de bodegas internacionales y donde VaTV tendrá su propio stand de exposición y por el que pasarán esos días alrededor de 15.000

personas, y la Conselleria de Agricultura, Pesca y Alimentación de la Generalitat Valenciana.

PROGRAMA VINO A TODA VELA.

Todos los actos tendrán lugar en el edificio histórico de la Nau, de la Universitat de València (C/Universitat, 2).

Viernes, 20 de abril.

10:00 horas. Apertura. Francisco Tomás (Rector UVEG), Jose Luis Contreras y Emiliano García (organizadores) y Jose Luis Cuerda (cineasta): *El vino y el mar, elementos claves de la humanidad.*

10:30. Conferencia científica TIC's y vino.

11:30 Pausa-Café.

12:00. Mesa Redonda.

14-18 horas. Descanso.

19:00. Conferencia: *El mar y el vino en la literatura.*

20:00. Mini-feria con presentación de los vinos de 30 bodegas internacionales y cena cóctel. Brindis a cargo de Ernesto Bertarelli (Alinghi). Entrada con invitación.

Sábado, 21 de abril.

10:30 horas. Conferencia científica. *Comportamiento del consumidor y tendencias actuales en el mundo del vino.* Stephen Charters, Master of Wine.

11:30 Pausa-Café.

12:00. Mesa Redonda. *Tormenta de ideas sobre el mercado del vino y el turismo enológico.* Participarán: Stephen Charters, *Master of Wine*; Gerry Dawes, periodista; Enrique Bigné, vicerrector UVEG; Joaquín Vila, Vila Viniteca (Barcelona) y el prestigioso enólogo, Telmo Rodríguez.

14-18 horas. Descanso.

19:00. Mesa Redonda: *La cultura del vino en el cine.* Participarán: Imanol Arias, José Luis Cuerda, Jonathan Nossiter y Sam Nelly.

20:00. Mini-feria con presentación de los vinos de 30 bodegas internacionales y cena cóctel. Brindis a cargo de Imanol Arias (actor). Entrada con invitación.

Patrocinan:



Valencia, a 4 de abril de 2007

Para acreditarse, es necesario en las Miniferias, ponerse en contacto con ÁLVARO CERRADA, de VEREMA.COM 96 369 79 77.